

Le lycée F.Arago est pleinement engagé dans le cadre du programme Erasmus+ à promouvoir la mobilité internationale, le renforcement des partenariats européens et la découverte interculturelle conformément au projet d'établissement.

Ces projets permettent de réaliser une mobilité à l'étranger. C'est une réelle opportunité pour nos étudiants pour s'insérer professionnellement. Le comité de pilotage des projets pour l'enseignement supérieur, met tout en œuvre pour accompagner sereinement, sur tout le déroulé du projet, les étudiants et personnels désireux de vivre une expérience de mobilité.

Depuis maintenant une dizaine d'années et un engagement conséquent, notre lycée vise à offrir à nos élèves, qu'ils viennent de milieux modestes ou non, des opportunités enrichissantes et des expériences professionnelles et culturelles transformatrices.

- ✓ Continuer de proposer des stages en Europe à nos étudiants de BTS intéressés et motivés par une mobilité en compatibilité avec les exigences des diplômes.

Les projets proposent aux étudiants de 1<sup>ère</sup> et / ou 2<sup>ème</sup> année (pour un total de 6 mois de mobilité) une mobilité de stage. Grâce à notre réseau, des stages à l'étranger correspondant aux exigences pédagogiques sont proposés. Nous sommes pleinement convaincus de l'importance des stages internationaux dans la formation de nos étudiants en sections industrielles. Ces expériences offrent une perspective pratique et une compréhension globale des pratiques industrielles.

D'un point de vue qualitatif ces mobilités doivent permettre une certification de compétences nécessaires pour l'obtention du BTS (Épreuve U5.2 pour le BTS SCBH et épreuve E6 Étude de cas en milieu industriel pour le BTS DRB).

De plus ces mobilités ont également pour but de permettre aux candidats d'obtenir une certification EUROPASS. Enfin, les langues vivantes seront davantage développées dans les enseignements professionnels comme outil de communication professionnel

Nous nous engageons à maintenir et à développer ces opportunités de stage à l'étranger pour nos élèves, en mettant un accent particulier sur la création d'opportunités pour les élèves issus de milieux modestes.

- ✓ Consolider et développer nos partenariats avec des écoles et des entreprises européennes

Il s'agit de maintenir le lien avec nos partenaires historiques que sont l'Estonie, la Pologne, la Roumanie et la Slovaquie. Nous avons en plus dans d'autres pays un réseau d'entreprises assez conséquent susceptible d'accueillir des étudiants sans intermédiaire (Allemagne et République Tchèque). Nous croyons fermement que les partenariats internationaux enrichissent l'expérience éducative de nos élèves, en leur offrant des opportunités de collaboration, d'échange et d'apprentissage mutuel.

Nous sommes engagés et déterminés à renforcer nos liens avec des écoles et des entreprises européennes en leur offrant des opportunités de formation professionnelle dans les entreprises partenaires du bassin d'emplois local.

- ✓ **Mettre l'accent sur la découverte d'autres cultures et d'autres pratiques pour le personnel administratif et enseignant.**

Les mobilités STT envisagées pour les personnels sont l'occasion de découvrir un nouvel environnement, une autre organisation du travail et très probablement des méthodes de suivi et de gestion des mobilités ; mais aussi pour les enseignants de découvrir les aspects professionnels de nos formations hors de nos frontières (pour les collègues d'Enseignement Général) ainsi que des solutions techniques propres à chaque pays (Enseignement professionnel).

Nous attachons la plus grande importance à la sensibilisation interculturelle du personnel administratif et enseignant. En favorisant la découverte d'autres cultures et pratiques, nous visons à enrichir notre communauté éducative, à favoriser le dialogue interculturel et à promouvoir une éducation inclusive et globale.

À travers ces objectifs stratégiques, le Lycée s'engage à promouvoir la mobilité internationale et la diversité culturelle dans le cadre du programme Erasmus+. Nous sommes convaincus que ces efforts contribueront à préparer nos élèves à devenir des citoyens européens responsables, ouverts d'esprit et compétents dans un environnement mondialisé.